

LYON (MPE-Média) – Le recyclage est aussi au menu du forum Plastipolis 2012 à Lyon Saint-Exupéry cette semaine, ainsi que les technologies avancées d'inclusion de systèmes intelligents dans des plastiques à empreinte carbone proche de zéro. Extrait et éléments de débat depuis ce Forum qui réunit près de 200 professionnels européens autour des dernières actualités de la plasturgie.



Evoquant le parcours du groupe SITA Recyclage, Mme Marie-Dominique Bogo tire les leçons suivantes des activités menées par son entreprise de façon « collaborative » avec ses partenaires et parfois même ses concurrents :

- « Il faut sécuriser le gisement de matières en captant les volumes post consommation en plus des chutes de production. Mais il existe des obstacles à franchir », note Mme Bogo.

Le recyclage au Forum Plastipolis de Lyon

Écrit par Administrator

Mardi, 18 Septembre 2012 17:21 - Mis à jour Mardi, 25 Octobre 2016 15:54



Le recyclage au Forum Plastipolis de Lyon

Écrit par Administrator

Mardi, 18 Septembre 2012 17:21 - Mis à jour Mardi, 25 Octobre 2016 15:54



Le recyclage au Forum Plastipolis de Lyon

Écrit par Administrator

Mardi, 18 Septembre 2012 17:21 - Mis à jour Mardi, 25 Octobre 2016 15:54



www.plastipolis.fr

Lyon - Centre Impéry, mardi 18 septembre 2012